

ABSTRAK

IMPLEMENTASI KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DALAM MENINGKATKAN KINERJA GURU PAI DI SMK MUHAMMADIYAH 1 LABUHAN MARINGGAI LAMPUNG

Oleh:
MUJIYONO

Kepala SMK Muhammadiyah 1 Labuhan Maringgai sebagai pemimpin di unit SMK Muhammadiyah 1 Labuhan Maringgai pada dasarnya memiliki tugas fungsi sebagai berikut yaitu : membantu para guru memahami, memilih dan merumuskan tujuan pendidikan yang akan di capai, menggerakkan para guru dan karyawan. Namun dalam implementasinya sering kali Kepala SMK gagal memainkan fungsinya tersebut, untuk itu penulis berusaha untuk mengkaji fenomena yang terjadi pada SMK Muhammadiyah 1 Labuhan Maringgai di Srigading Lampung Timur. Bahwa yang terjadi di SMK Muhammadiyah 1 Labuhan Maringgai kepemimpinan yang di terapkan sudah sesuai akan tetapi kinerja guru belum menunjukkan hasil yang baik, dengan demikian dapat diketahui bahwa terdapat permasalahan antara Kepemimpinan Kepala SMK dan kinerja guru SMK Muhammadiyah 1 Labuhan Maringgai

Untuk itu penulis merumuskan masalah sebagai berikut : Bagaimana Kepemimpinan Kepala SMK Dalam Peningkatan Kinerja Guru SMK Muhammadiyah 1 Labuhan Maringgai. Tujuan penulisan Proposal ini adalah untuk mengetahui sejauhmana implementasi yang di lakukan SMK Muhammadiyah 1 Labuhan Maringgai tentang Kepemimpinan Kepala Madrasah dalam peningkatan Kinerja Guru yang di lakukan di SMK Muhammadiyah 1 Labuhan Maringgai. Sedangkan kegunaan penelitian ini diharapkan berguna bagi Peningkatan ilmu pembelajaran dikalangan Kepala SMK, Guru, Karyawan di SMK Muhammadiyah 1 Labuhan Maringgai. Sekaligus jadi bahan masukan untuk memperkaya khazanah pendidikan, juga menjadi pelengkap dalam menyelesaikan Program S1 di Sekolah Tinggi Agama Islam Muhammadiyah Metro lampung.

Untuk menjawab pertanyaan peneliti tersebut, penulis melakukan penelitian kualitatif. Pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Setelah data terkumpul dan dianalisis secara kualitatif, maka data diolah dengan cara reduksi data, penyajian dan pengambilan kesimpulan.